Medio	Radio Infinita
Fecha	31/08/2016
Mención	Ministra Delpiano respaldó sanción a alumnos de U. Al Hurtado por millonarios daños en toma. Mención a la UAH.



La Ministra de Educación Adriana Delpiano respaldó la decisión de la rectoría de la Universidad Alberto Hurtado que decidió expulsar a tres alumnos y suspender por un año a otros 22 por los graves daños materiales producidos en esa casa de estudios tras una toma efectuada entre junio y julio pasado.

Dijo que la decisión está dentro del ámbito de la autonomía y resaltó que las condiciones en que quedaron las instalaciones fueron lamentables, en alusión a los 110 millones de pesos en destrozos que dejó la manifestación con el robo de siete computadores, destrucción de 10 puertas y cámaras de seguridad.

Resaltó que hay otras formas de manifestarse.

La Federación de Estudiantes rechazó la medida y se reunieron para analizar los pasos a seguir.